
智行理财网
麻袋理财怎么样？来看投资者怎么说

麻袋理财怎么样?在现在这个时代中，很多网友们在资金富裕的时候，面临着理财
的时候，反而很多网友们都会选择通过一些理财平台来获取更多的收益了，也就是
近几年来，这些金融平台火爆的原因，相比较来讲，比银行存款的收益高出很多，
麻袋理财近期也比较火爆，那么，麻袋理财怎么样?来看投资者怎么说。

一秒通小编带来了关于麻袋理财怎么样的详细介绍：

麻袋理财运营主体为上海凯岸信息科技有限公司，是中信产业基金控股企业，平台
主要小额个人消费信贷业务为主，中国互联网金融协会首批会员单位，平台上线两
年多的时间，累计成交量已突破125亿元，累计为160万多名用户赚取近4亿元收益
，还上线厦门银行存管保障用户资金安全。

投资者a：麻袋理财有国资背景，是中信集团控股的p2p平台，看了一下平台收益率
10%左右，这是现在很多p2p平台都能做到的，只是麻袋理财更为安全一点，而且
许多银行直销产品也能有这么高的利率，这么看来麻袋理财的优势还是可以的，不
过麻袋理财新手标还有12的利率，还算可以吧。

投资者b：最近重仓了麻袋理财，看各大评级排名从去年到现在一路坐火箭前进，
查询工商信息股东都是中信集团的，然后再中信银行商城网站链接也可以查到麻袋
理财是中信集团成员。应该很安全。用它代替陆金所吧，收益比陆金所高。安全性
应该和陆金所差不多。

投资者c：毕竟麻袋理财是中信产业基金控股的平台，所以收益低了也是正常的，
看到麻袋理财的网站上面还有个这样的东西，做好一个平台不是嘴上说的要看实际
行动，麻袋理财上线也有不短的时间了，目前还没有听说过什么的负面的新闻，希
望平台能越做越好吧。

从投资者评论可以看出，麻袋理财作为中信集团控股的p2p平台，虽然收益和大多
数p2p平台差不多，但是比起其它平台要更为安全点，再加上平台还上线厦门银行
存管，投资风险较小。

以上就是一秒通小编带来的关于麻袋理财怎么样的详细介绍，通过以上的介绍，想
必大家现在对于麻袋理财的一些理财的安全性能以及一些收益的相关的信息都非常
了解了吧，其实，整体来讲，麻袋理财还是比较不错的，这也是深受大家追捧的原
因，不过，任何理财都是有风险的，小编喜欢使用一秒通理财，更专业安全。

急用钱怎么办？点击这里快速下款，一分钟申请，一天内放款,贷款申卡一键办理，
还等什么赶紧戳进来！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

